



**Ahnengalerie** Nun ist die Ahnengalerie der Bürgermeister im Vaduzer Rathaussaal um ein weiteres Ölgemälde reicher. Kurt Laubscher wurde von Altbürgermeister Karlheinz Ospelt im Einvernehmen mit der Gemeinde beauftragt, sein Porträt zu schaffen. Der in Triesen wohnhafte Künstler ist bekannt für seine fein gestalteten Werke und sein ausserordentliches Können im Bereich der konkreten Malerei. Kurt Laubscher ist es gelungen, den von 1995 bis 2007 amtierenden 18. Bürgermeister von Vaduz so darzustellen, wie er der Vaduzer Bevölkerung aus seiner Amtszeit während drei Mandatsperioden in Erinnerung ist. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurde das Porträt von Karlheinz Ospelt in Anwesenheit des Künstlers Kurt Laubscher (2. von links), des Porträtierten (2. von rechts) und dessen Ehegattin Daniela Ospelt (rechts) sowie von Bürgermeister Ewald Ospelt (links) gestern im Vaduzer Rathaussaal enthüllt und seiner Bestimmung übergeben. (pd)

Volksblatt

MITTWOCH, 27. AUGUST 2008